

## NOMBRAMIENTOS



### GL EVENTS CHILE

En un momento de plena expansión de GL events en Chile, la filial de la multinacional francesa nombró a Carola Fuentes como la nueva gerenta general de Fisa. Fuentes es ingeniera comercial y MBA de la Universidad Católica de Chile y cuenta con más de 20 años de experiencia en el desarrollo de negocios y gestión de equipos multidisciplinarios en diversas industrias. Comenzó su carrera en Entel, luego pasó por Movistar, y se trasladó a Perú para ser parte de Americatel, para dos años más tarde regresar a Tyco & Security, donde se desempeñó como subgerenta de negocios. Tras una época de cambios, la ejecutiva aterrizó en el lugar donde pasó los últimos 12 años: Icare Chile.



### ENDRESS+HAUSER CHILE

Pablo Arenas Tejos, profesional con más de 15 años de trayectoria en la industria minera, asumió el cargo de industry Manager-Minings, Minerals and Metals en Endress+Hauser Chile. Ingeniero civil metalúrgico de la Universidad de Santiago de Chile (Usach), cuenta con una destacada experiencia en procesos y ventas dentro del sector minero nacional. Antes de unirse a Endress+Hauser, se desempeñó como product Manager de Metalurgia en la empresa Verne, donde lideró el área de químicos e insumos para procesos de minerales sulfurados. Además, su trayectoria profesional también incluye roles clave en empresas como Action Retail, Tvilum Chile, SNF Chile, Eral Chile y Delkor South America.



### ARCADIS

La compañía global nombró a Katherine Viveros como la nueva líder de su oficina en Lima, Perú. Viveros es ingeniera en construcción de la Universidad Católica de Valparaíso, y tiene 28 años de experiencia profesional en el ámbito de la minería. Previamente, ha liderado otras áreas dentro de la firma, entre ellas la gerencia del área de Proyectos y Servicios de Arcadis en Chile entre los años 2018 y 2024. Su experiencia registra participación en proyectos emblemáticos para la minería chilena, entre ellos Chuquicamata Subterránea, la nueva planta desaladora de BHP, el proyecto El Morro y el depósito de relaves del proyecto Nueva Unión.